



会員スポーツ大会

健やかな新年をお迎えのことと喜びを申し上げます。また、平素はYMCAsの諸活動にご協力をいただき心より感謝申し上げます。21世紀も10年目を迎えましたが、経済的な諸問題とそれに起因する社会情勢の悪化等が懸念されております。新年が皆様にとって希望の年となりますとお祈りいたします。

さて、2009年は日本社会事業大学大学院講師で東京YMCA名誉会員の坂口順治さんによるスタッフ研修等によりプログラムの質の向上を目指しました。6月にはワイルド・ダンスクラブの西日本区大会のサポートを行い、ミュージカルY!の皆さんにYMCAsの起源を演じていただき



熊本YMCA理事長  
吉木貞一郎

きました。タイ若竹寮からの留学生も無事に1年の就学を終えられました。また、施設の安全対策の強化と充実を図りました。さらに、例年のように国際協力や青少年の育成を目的とした年末街頭募金活動やYMCA フィランソロピー協会のチャリティ駅伝大会等の活動を通して、あたたかい支援の心が地域や世界に届けられました。

そして、2008年度より取り組んできました「地域YMCAsの深化3力年計画」(地域深化3力年運動)も3月を持ちまして区切りとなります。熊本YMCAsは、皆様のYMCAsとして今後も地域に根ざした活動を展開して参ります。ご協力いただいております会員・地域の皆さんに感謝を申し上げると共に、今後の変わらぬご協力をお願ひいたします。

YMCAsは会員運動をその特徴としており、當利を目的とした組織ではありません。だからこそ70年代の財政的な逼迫、80年代以降の活動の

ているのはボランティアの皆様であり、プログラムに参加いただいております地域の皆様です。

YMCAsは地域に不可欠な公益のための存在か——今回の法律改定は、私たち熊本YMCAにとりまして、今一度、自らのアイデンティーを確認する機会だと考えてします。熊本の地で60余年に渡り活動を続けてこられた諸先輩の努力によりつて、地域に根ざし、熊本の文化の



ワイスメンズクラブ西日本区大会(ミュージカルY!)

るすべての人々は、各々のプログラムに参加しているだけではなく、YMCAsが目指す社会への運動を担つていただいているのです。ウエルズス、スポーツスクール、専門学校、幼稚園・保育園など、すべての熊本YMCAのプログラムは、その時代の上りよき世界への変革という責務を担つて参りました。60余年前、熊本に蒔かれたYMCAの小さな種は、お

## 委ねられた「時」

日本アッセンブリーズ・オブ・ゴッド教會  
川尻キリスト教會

『忠実な良い僕だ。よくやつた  
お前は少しのものに忠実であつた  
から、多くのものを管理させ  
よう。主人と一緒に喜んでくれ。』

## わたしと聖句

この聖句は、人がそれぞれの人生を終える時、神の前に立つて、という厳粛な場面をたとえで語られている箇所です。聖書を手にとって、その前後をお読みください。この中で、それぞれに主人から委ねられたお金を僕たちが如何に忠実に用いたかが問われています。その評価は絶対額に対してではなく「委ねられたものにふさわしい働き」に対するものでした。

力強く推進することにつながると今後も期待しております。その中で開発されたリーダーシップは常にYMCを支える大きな力となつて参りました。60年にわたる活動に感謝とお祝いを申し上げます。

最後に、2010年3月に総主事は任期満了を迎ますが、理事会は常議員会の意見もふまえ、堤弘雄総主事の再任を決定いたしました。私たち、すべての会員に課せられた課題の解決と「熊本YMCAの使命」の実現へ向け、堤総主事と共に進んでいきましょう。

皆様に神様の豊かなお恵みがありますようにお祈りし、ご挨拶といたします。

「られた嘘」を躊躇み出しつづける  
ではありませんか。